

# Abraham y Sara

Nombre: \_\_\_\_\_

10



**Confía en el Señor de todo corazón,  
y no en tu propia inteligencia.  
Proverbios 3:5 (NVI)**

# El hijo de la promesa

Génesis 15:1-6; 18:10-15; 21

“Mi fe está en la palabra de Dios”, dijo Abraham.  
Abraham fue un hombre que confió en Dios, y Dios fue fiel con él.

Dios le dijo a Abraham que saliera de su ciudad y viviera en una tierra lejana. Prometió darle esa tierra a Abraham y a sus hijos. Por esa razón esta tierra se llama “la tierra prometida”.

Dios prometió que los hijos de Abraham y Sara serían una bendición para el mundo. Pero había un problema: Abraham y Sara no tenían ningún hijo o hija. Pasaron muchos años así.

Cuando Abraham tenía 100 años y su esposa tenía 90 años, algo milagroso pasó. Sara quedó embarazada y dio a luz un hijo, a quien le pusieron por nombre Isaac. Pasó exactamente como Dios prometió.

Nosotros somos bendecidos por la familia de Abraham, porque muchos años después de Abraham, nació otro hijo en su familia: Cristo Jesús. Por Jesús, somos bendecidos y salvos. Estemos seguros de que podemos confiar en las promesas de Dios.



## ¿Qué descubrimos?

- 1) ¿En quién confió Abraham?  
 EN DIOS                      EN SARA                      EN MOISÉS
- 2) ¿Qué prometió Dios para los hijos de Abraham?  
 GALLETAS                      CARROS                      LA TIERRA PROMETIDA
- 3) Dios prometió que los hijos de Abraham y Sara serían \_\_\_\_\_.  
 BENDITOS                      RICOS                      ALTOS
- 4) ¿Cómo se llama la bendición más grande de la familia de Abraham?  
 JOSUÉ                      DAVID                      JESÚS

## ¿Qué puedo hacer si tarda las promesas de Dios para mí?



**Dios es fiel.**  
La Palabra de Dios es segura y siempre se cumple.



**“Padre Dios, confío en Tu Palabra”.**